

岩高将棋部がNHK BS1で紹介される

NHKが10月1日に放送したBS1の番組「クールジャパン 発掘！ かっこいいニッポン」で、岩高将棋部が取り上げられました。12月10日（日）正午から再放送されますので、ぜひご覧になってください。以下は番組の内容です。



全国高等学校将棋選手権大会で名だたる名門校を破り 3 連覇を成し遂げたことがある岩手高校将棋部を外国人が訪問、岩手高校将棋部の強さの秘密を探る。部員達には学年の垣根がなく、決まったメニューもない。生徒自身の自主性に任せられているのだ。そして、部員達は個人戦より団体戦の方が、お互いをカバーし合えて、粘れるから好きだという。そこで、団体戦に同行した。大学院生も参加する「オール学生将棋選手権戦」。東大のチームに敗れ大会順位は 11 位だったものの、出場した高校の中では最上位という記録を残した。

出演：ニコラ・セラファン（フランス）、取材先：岩手高校囲碁将棋部

〔感想トーク〕

ニコラさんは、個人のゲームである将棋の団体戦があることに初めは驚いたが、取材を通して、互いの戦況が見えることで奮起する団体戦のクールを理解できたとのこと。スタジオの外国人達も将棋の団体戦に情熱を燃やす高校生達の中に、チームワークを重視しグループ行動得意とする日本の国民性を感じていた。